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Chers Ami(e)s,                                        
  
 
Je tiens d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui. Par votre régularité, vous 
témoignez de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre club.  
Vous savez que ce n'est que sur vous qu'il peut compter !  
 
L'année 2024 est une très bonne année surtout qu’elle n’a pas été des plus clémentes pour notre passion, 
la météo ayant souvent joué les trouble-fêtes. Cependant, malgré ces caprices météorologiques, nos 
manifestations ont eu la chance de se dérouler pratiquement sans pluie, ce qui est un petit miracle en 
soi !  
Nous avons su rester motivés et optimistes, profitant de chaque moment de beau temps pour enfourcher 
nos vélos et partager des moments mémorables ensemble. 
 
Une grande satisfaction la remontée de nos effectifs, nous sommes ravis de vous accueillir au sein de 
notre club. Il y a Jackie et Michel, deux anciens du club qui n’avaient pas repris de licence depuis 
l’épisode sanitaire du CoVid. Puis Caroline, Philippe et Sylvain et déjà un nouvel adhérent Alain M. 
Merci de nous avoir rejoints et de contribuer à la dynamique et à l’esprit convivial de notre club. 
Bravo et merci aux adhérents du club qui ont montré qu'il était possible avec une certaine motivation, 
d'organiser, de se rencontrer et surtout de pratiquer.  
 
Sur le plan administratif, une année en toute sérénité et bien soutenue par nos partenaires. 
 
Notre action s'est portée sur l'élaboration des demandes de subventions, d'aides, de partenariats (le nerf 
de la guerre). 
Je tiens à remercier ceux qui aident le club parmi lesquels on peut citer : 

 Le ministère de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports (FDVA) 
 Le Ministère Chargé des Sports (ANS) par le biais de la FFCT 
 Le Conseil Départemental de la Somme (Aide au fonctionnement) 
 La Municipalité de Fouilloy (aide financière et matérielle) 
 Notre Fédération (Aide financière) 
 Le CoDep Somme de cyclotourisme (Aide financière) 
 Le Crédit Mutuel Nord Europe de Corbie (Aide financière) 

 
Sur le plan sportif, une année débordante. 
 
Une satisfaction et une déception à la fois, notre place au challenge de France de la FFCT, nous sommes 
7èmes sur les 103 clubs des Hauts de France, deuxième club Samarien et 44ème club au niveau National 
sur 1617 clubs de notre catégorie. Alors que nous avons progressé dans toutes les manifestations nous 
avons enregistré moins de point, je cherche encore l’erreur ! Je tenais à souligner que, malgré la nature 
perfectible de notre engagement bénévole, certains de nos efforts n’ont pas été pleinement repris cette 
année ? Cela peut parfois être décourageant, mais il est important de reconnaître la valeur de notre 
investissement et de continuer à persévérer. 
Merci à nos adhérents sportifs qui participent activement à la vie fédérale, ils sont d'ailleurs dans la salle. 
 
Un regret, la non-participation des locaux qui ne se déplacent pas ! (Fête du vélo, mai à vélo …) et la 
non-participation de nos féminines à la manifestation "Ensemble à Paris".  



Je laisse le soin à Véronique P, notre secrétaire de faire état du rapport d'activité.  
Je tiens à vous féliciter, votre engagement a permis de créer un document riche, diversifié et 
particulièrement détaillé. Il montre également l’enthousiasme et le dynamisme de notre club. 
Bravo aux adhérents qui mouillent le maillot et merci à celles et à ceux qui se dévouent à faire vivre 
notre club. 
 
Nos finances sont saines et solides, nous pouvons faire face sans difficulté. 
Je vais laisser le soin à Francis C d'en faire état, merci pour son dévouement et son travail exemplaire 
en tant que trésorier, son engagement et sa rigueur ont été des atouts précieux pour notre association. 
Par ailleurs, nous souhaitons également remercier Caroline qui a généreusement accepté de se présenter 
à vos suffrages. Accordons-lui toute notre confiance.  
 
Puis ce sera le tour de Didier G pour son rapport sur la sécurité. Rôle multiple, il prévient, informe, 
conseille… Merci pour son investissement.  
Je souhaite exprimer une préoccupation qui nous touche tous : lors de nos AG, réunions, il semble que 
nous soyons écoutés mais pas réellement entendus. Trop d’aménagements routiers ont été mis en place 
sans tenir compte des dangers qu’ils représentent pour nous, cyclistes. Ces aménagements ne sont pas 
seulement des entraves à la circulation, mais posent également des questions sur la sacro-sainte sécurité 
de qui précisément ? 
 
Il faut penser au renouvellement de l’équipe, transmettre le flambeau tout en assurant la pérennité du 
club, pour cette prochaine olympiade. 
Une équipe sollicite votre approbation, j’espère que vous la validerez lors du vote.  
Chacun fait le maximum en fonction de ses compétences, de ses disponibilités. Elle a toute ma 
confiance. 
 
Passons aux projets pour l'année à venir. 
 
Ils seront repris en détail après l’intervention des personnalités. 
 
 D'ores et déjà, nos manifestations phares :  

 L'ouverture de saison club 
 La Fouilloysienne 
 Mai à vélo 
 Pasteurdon (si nous trouvons un partenaire) 
 Un séjour touristique ? 
 La fête du vélo   
 La semaine fédérale à ORLEANS (45)  

 
Nous poursuivrons nos actions en direction de notre jeunesse, l'accès aux scolaires nous est ouvert ! 
Cette année, nous avons déjà 3 classes d’inscrites pour la mise en place du SRAV… 
 
Pour conclure, je tiens à souligner que le vélo est le sport idéal pour rester en forme. Non seulement il 
permet d'atteindre les recommandations officielles en matière d'activité physique quotidienne, mais il 
contribue également à réduire le risque de nombreuses maladies. Alors, continuons à pédaler... 
 
Le vélo, c'est bon pour la santé ! 
 
Continuons de rouler et de prendre du plaisir ! Cette année, trois de nos adhérents ont reçu une 
ordonnance pour le sport, et notre club a la chance de disposer d'un moniteur sport santé bien-être pour 
vous accompagner dans cette démarche. 
 
Nous vous remercions de votre aide, de votre disponibilité et de votre dévouement et n'oublions pas qu'à 
vélo tout est plus beau ! 
 
Merci de votre attention. 
 


